
 

Grammaire : comparer en anglais  
 
 
à 3 types de comparatifs :  

• comparatif d'infériorité. Paul est moins grand que Peter. 
• comparatif d'égalité. Paul est aussi grand Peter. 
• comparatif de supériorité. Paul est plus grand Peter. 

 

Le comparatif d’infériorité : LESS + adjectif + THAN 
 

Ø Paul is less tall than Peter à  Paul est moins grand que Peter. 
 

Ø The house n°1 is less expensive than the house n°2 à La maison 
1 est moins chère que la maison 2.  

 

Ø Sandra is less beautiful than Sarah à Sandra est moins jolie que 
Sarah. 

 

Ø John is less big than Mark à John est moins gros que Mark. 
 

Le comparatif d’égalité : AS + adjectif + AS 
 

Ø Paul is as tall as Peter.  Paul est aussi grand que Peter. 
 

Ø The house n°1 is as expensive as the house n°2.   La maison 1 
est aussi chère que la maison 2. 
 

Ø Sandra is as beautiful as Sarah.  Sandra est aussi jolie que 
Sarah. 



 

Ø John is as big as Mark.  John est aussi gros que Mark. 
 

Le comparatif de supériorité  
 

1) MON ADJECTIF EST-IL COURT OU LONG ? 
ü 1 syllabe => il est court.  

Exemples : tall, big, small, fat 
ü 2 syllabes => ça dépend ! 

ü Si l'adjectif se termine par -Y, il est court : funny, 
pretty, friendly, happy 

ü Les autres sont longs : famous, boring... 
ü 3 syllabes et plus => il est long : expensive, fabulous, 

interesting 
 

2) COMMENT FORMER LE COMPARATIF ?  
         ADJECTIFS LONGS : MORE + adjectif + THAN 

 
Ø Paul is more intelligent than Peter.  Paul est plus intelligent que 

Peter. 
Ø The house n°1 is more expensive than the house n°2. La maison 

n°1 est plus chère que la maison n°2. 
 

 ADJECTIFS COURTS :  adjectif + ER (à la fin) + THAN 
 

Ø Paul is taller than Peter.  Paul est plus grand que Peter. 
Ø Peter is smaller than Paul.   Peter est plus petit que Paul. 

 
 
 



 

 
Exceptions ! 

 
1) Bien sûr, si l'adjectif se termine déjà par un "e", on ne 

rajoute pas un 2e "e" !  
                             
      nice à nicer than 
 

2) Quand l'adjectif fait une syllabe et qu'il se termine par 
consonne-voyelle-consonne, on double la consonne finale. 

                             
      big  > bigger than 
                            sad > sadder than 
                            hot > hotter than 

                Attention, le 'W' ne double pas : slow=>slower  
 

3) Quand l'adjectif se termine par Y, le Y se transforme en I 
 

Funny > funnier than  
friendly > friendlier 
pretty > prettier 
 

4) Trois comparatifs irréguliers, qu'il faut apprendre par cœur. 
Il n'y a pas de règle. 

 

good (bien) > BETTER (meilleur) 
bad (mauvais) > WORSE (pire) 
far (éloigné) > FARTHER (plus éloigné) 


